

Dos cubanas anunciadas por el Astana en Vuelta a Comunidad Valenciana



La Habana, 18 feb (RHC) La estrella del ciclismo cubano, Arlenis Sierra, y su compatriota Yeima Torres, correrán por el club profesional Astana Women's Team en la IV edición de la Semana Valenciana de ciclismo, prevista de jueves a domingo en ese territorio español.

El club anunció este martes en Facebook a su sexteta para el giro y además de las cubanas estarán la mexicana Yareli Salazar, y las auropeas Katia Ragusa, Olga Shekel y Marina Ivanyuk.

Para Arlenis, de 27 años, será su cuarta carrera de ruta en la temporada, mientras que para Yeima, de 32 años, constituirá su estreno en lides profesionales.

“Saldré a luchar como en cada carrera por la general y en las etapas intentaré acumular la mayor cantidad de puntos para tratar de mantener el segundo puesto en el ranking UCI WorldTour”, dijo la multacampeona panamericana en declaraciones a Radio Habana Cuba.

La capitana del Astana ha tenido un excelente comienzo de temporada, con el subtítulo en la Cadel Evans (Australia), así como el triunfo en una etapa, el tercer lugar en la general y el premio por puntos en

la Lexus Blackburn Herald Sun, igualmente en territorio australiano.

Su actuación en lo que va de temporada la coloca en un histórico segundo lugar en el ranking UCI WorldTour y en el octavo en el escalafón mundial.

Será la segunda vez que Arlenis se presente en la prueba valenciana, la segunda carrera femenina por etapas más importante de España, en la que fue subcampeona en la primera edición (2017).

El giro a la Comunidad Valenciana contará 463 km distribuidos en 4 etapas, la primera de ellas el jueves sobre 103 km.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/214721-dos-cubanas-anunciadas-por-el-astana-en-vuelta-a-comunidad-valenciana>



Radio Habana Cuba